

## » PRESSE NATIONALE

Economie



### LOI DE FINANCES : LES SÉNATEURS DONNENT CARTE BLANCHE À ANNE OULOTO-LAMIZANA

Le ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto-Lamizana, était, le jeudi 11 décembre 2025, à Yamoussoukro, devant les sénateurs pour défendre l'enveloppe budgétaire allouée à son ministère au titre de l'exercice 2026, qui s'élève à 45 121 940 916 de FCFA. Elle a pu convaincre les parlementaires qui ont, au terme des débats, voté à l'unanimité le budget-programme de son ministère. Dans son exposé introductif, la ministre d'État a rappelé les missions essentielles de son département : le recrutement et la gestion des ressources humaines civiles de l'État, la gestion prévisionnelle des effectifs, la gestion du SIGFAE, le suivi du statut général de la Fonction publique, la simplification des relations entre l'administration et les usagers, ainsi que l'ensemble des actions visant la modernisation et la performance des services publics.



### TRANSFORMATION DE L'ÉCOSYSTÈME ENTREPRENEURIAL : LA CÔTE D'IVOIRE, PREMIER PAYS AFRICAIN À ACCUEILLIR LE LABEL EFR

Dans un environnement mondial marqué par l'urgence du développement durable, la Côte d'Ivoire n'entend pas rester en marge des pratiques innovantes qui vont dans ce sens. Le pays se positionne aujourd'hui comme le premier sur le continent africain à accueillir le label EFR, c'est-à-dire Entreprises familialement responsables. « En effet, la Côte d'Ivoire devient aujourd'hui le premier pays du continent à accueillir et promouvoir le label EFR. Ce moment n'est pas seulement historique, il est structurant pour notre avenir collectif et pour l'avenir du management responsable en Afrique », a affirmé Me Ernest Olayé, président de MDE business school, établissement qui a procédé au lancement de ce programme, vendredi 5 décembre 2025. Selon Me Olayé, « ce label place l'humain au centre de la performance et reconnaît que l'épanouissement du collaborateur est la condition première de la productivité, de la créativité et de la durabilité ».



### FÊTES DE FIN D'ANNÉE / DISPONIBILITÉ DES PRODUITS ALIMENTAIRES : LE GOUVERNEMENT RASSURE

La Direction générale du Commerce intérieur a conduit, le lundi 8 décembre 2025, une mission dans les communes d'Abobo, Attécoubé, Treichville et Port-Bouët (Vridi), pour constater la disponibilité des produits alimentaires sur les marchés, à la veille des fêtes de fin d'années. « Il n'y a aucune pénurie de riz. Chaque mois, des navires accostent et les chargements alimentent régulièrement les marchés », a affirmé Ezzedine Hussein, chef du magasinage du groupe Carré d'Or. Pour le directeur général du Commerce intérieur, Aimé Kablan Koizan, cette évolution favorable résulte d'un travail méthodique et d'un dialogue constant avec les opérateurs économiques. « Aujourd'hui, le riz de grande consommation est accessible entre 12 000 et 16 000 FCFA, tandis que les riz de qualité premium se situent autour de 18 000 FCFA », a-t-il précisé.

## MINISTÈRE DE LA SANTÉ : LE SÉNAT ADOPTE UN BUDGET DE PLUS DE 800 MILLIARDS DE FCFA

808,99 milliards de FCFA. C'est le budget du ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie Universelle voté, mercredi, par les sénateurs ivoiriens membres de la Commission des Affaires Économiques et Financières (CAEF) dans le cadre de l'examen du projet de loi de finances de l'État pour l'année 2026. Le budget ainsi voté augmente l'enveloppe allouée de 188,99 milliards de FCFA par rapport à celle de l'année dernière qui était de 620 milliards de FCFA.

## NOIX DE CAJOU : LA CÔTE D'IVOIRE S'ALLIE À UN PARTENAIRE AMÉRICAIN POUR BOOSTER L'EXPORTATION

La Côte d'Ivoire est le principal producteur et exportateur de noix de cajou en Afrique. La filière qui s'impose déjà comme la troisième source de recettes d'exportation agricole du pays après le cacao et l'hévéa, cherche à améliorer davantage ses performances. Le Conseil Coton Anacarde Karité a, à cet effet, signé, le 4 décembre 2025, une convention de partenariat avec la société américaine The Andersons, opérant dans le négoce de matières premières agricoles à Kansas City, aux USA. L'information rapportée dans un communiqué publié le lundi 8 décembre par le régulateur, précise que ce nouveau partenariat doit permettre de sécuriser la vente de plus de 100 000 tonnes de noix brutes sur le marché international à compter de la campagne de commercialisation de 2026. (Source : Ecofin)

## INAUGURATION DU LYCÉE TECHNIQUE ET PROFESSIONNEL D'EBIMPÉ : LES CONSEILS DE TIÉMOKO MEYLIET KONÉ AUX ÉLÈVES

L'inauguration du Lycée Technique et Professionnel d'Ebimpé, le jeudi 11 décembre 2025, a été l'occasion pour le Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, de mettre en lumière l'importance stratégique de la formation technique pour le développement du pays et de prodiguer des conseils aux élèves. Dans son allocution, le Vice-président Tiémoko Meyliet Koné a rappelé qu'« aucun pays au monde n'a pu bâtir une prospérité durable sans investir massivement dans les compétences de sa jeunesse », soulignant ainsi la place centrale de la formation dans la construction d'une nation moderne. Aux élèves, il a adressé un message d'encouragement et de responsabilité : « Ce lycée est désormais le vôtre. Il vous donnera accès aux meilleures écoles supérieures, ici et ailleurs. Vous êtes les bâtisseurs de la Côte d'Ivoire de demain ».

## PROTECTION DU TERRITOIRE, SÉCURISATION DES POPULATIONS... : LE MINISTRE DE LA DÉFENSE DÉVOILE LES OBJECTIFS POUR 2026 ET FAIT DES RECOMMANDATIONS À L'ARMÉE

« En 2026, les défis sécuritaires s'annoncent plus grands avec des incertitudes quant à leur évolution. Il s'agit, entre autres, de la lutte contre le terrorisme, la grande criminalité, l'orpailage illégal et la piraterie maritime. Nous devons renforcer notre vigilance et notre capacité à faire face à toute situation qui pourrait compromettre les ambitions de stabilité et de développement de notre pays. Pour ce faire, un projet de loi de programmation militaire 2026-2030 sera soumis au parlement à brève échéance ». C'est en ces termes que le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, a dévoilé, le 10 décembre 2025, les objectifs pour 2026 aux forces armées de Côte d'Ivoire. C'était lors de la cérémonie de prise d'armes et de décoration à l'occasion de l'édition 2025 de la fête patronale du Groupement ministériel des moyens généraux (GMMG).

## CESEC / SAUVEGARDE DU PATRIMOINE IVOIRIEN : AKA AOUÉLÉ ET LES CONSEILLERS MISENT SUR LES TIC

Sous la haute présidence d'Aka Aouélé, le Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC) a tenu, hier, jeudi 11 décembre 2025, une séance plénière qui s'est imposée comme un moment fort de la seconde session ordinaire. Réunis dans la salle des travaux consultatifs à Abidjan-Plateau, les conseillers ont examiné puis adopté, à l'unanimité, l'Avis consacré au thème : « Apport des TIC dans la sauvegarde et la valorisation du patrimoine matériel et immatériel ». Un sujet d'importance majeure, situé à la croisée des enjeux de mémoire collective et des ambitions numériques nationales. Dès l'ouverture des travaux, le président Aka Aouélé a fixé le cap et rappelé l'exigence institutionnelle que requiert un tel exercice. « Notre patrimoine n'est pas un décor. C'est une part de nous-mêmes. Les technologies doivent nous aider à le protéger, à le transmettre et à le faire vivre. Ce que nous faisons aujourd'hui engage ceux qui viendront après nous », a-t-il déclaré.

## ATELIER RÉGIONAL DU RAFPRO À ABIDJAN : L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE AU CŒUR DE LA TRANSFORMATION DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE

Abidjan a abrité, les mardi 9 et mercredi 10 décembre 2025, un atelier régional du Réseau africain des fonds de formation professionnelle (RAFPRO) consacré au thème : « Intelligence artificielle et formation professionnelle : enjeux et défis pour les compétences, l'employabilité et la compétitivité des entreprises ». Cette rencontre panafricaine réunit des acteurs institutionnels, techniques et économiques autour des mutations profondes induites par l'Intelligence artificielle (Ia) sur le monde du travail. Organisé par le Fonds de développement de la formation professionnelle (FDFP), avec l'appui du Bureau international du Travail (BIT) et de la Giz, l'atelier vise à renforcer les capacités des Fonds africains de formation professionnelle afin d'anticiper et d'accompagner les impacts de l'Ia sur l'emploi, les compétences et la compétitivité des économies du continent.

## PLUIES DILUVIENNES PRÉVUES SUR LE PAYS : LES AUTORITÉS APPELLENT À LA PRUDENCE ET À LA VIGILANCE

Du 9 au 11 décembre 2025, de fortes pluies vont s'abattre sur Abidjan et les villes de l'intérieur du pays. En prévision, un message de « Vigilance jaune » a été émis par la Direction de la météorologie nationale (DMN) pour alerter les populations sur les risques liés à ces intempéries. Selon les prévisions météorologiques, des pluies abondantes sont attendues dans les prochaines heures. Ce qui pourrait entraîner des inondations, des glissements de terrain et des perturbations dans les transports. « Nous appelons les conducteurs à redoubler de prudence sur les routes, à réduire leur vitesse et à éviter les zones inondées », a déclaré Sékou Fouéré, directeur général de la Sûreté nationale. Et d'ajouter : « Il est également recommandé aux populations de sécuriser leurs habitations et de prendre des mesures pour protéger leurs biens ».

## TRAFC ILLICITE DE MIGRANTS : LA CÔTE D'IVOIRE PRÉSENTE SA STRATÉGIE NATIONALE

À l'invitation de la Commission de l'Union européenne, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le Général Vagondo Diomandé, a pris part, le mercredi 10 décembre 2025, à Bruxelles (Belgique), à la 2e Conférence internationale de l'Alliance mondiale pour la lutte contre le trafic illicite de migrants. Cette rencontre de haut niveau a eu pour objectif principal de renforcer la coordination mondiale contre le trafic illicite de migrants, un phénomène aux répercussions humaines, sociales et sécuritaires majeures. Au nom du gouvernement ivoirien, le Général Vagondo Diomandé a mis à profit cette tribune internationale pour présenter les résultats significatifs obtenus par la Côte d'Ivoire grâce à la stratégie nationale de lutte contre le trafic illicite de migrants. Il a rappelé les efforts constants menés par le gouvernement ivoirien pour protéger les populations, en particulier la jeunesse, contre les réseaux criminels exploitant la vulnérabilité humaine.

## LUTTE CONTRE LA PROLIFÉRATION DES ARMES LÉGÈRES ET DE PETIT CALIBRE : LA COMNAT-ALPC DRESSE UN BILAN SATISFAISANT DE SES ACTIONS EN 2025

Dans ses nouveaux locaux d'Abidjan-Cocody Angré, la Commission nationale de lutte contre la prolifération et la circulation illicite des armes légères et de petit calibre (Comnat-Alpc) a ouvert, le jeudi 11 décembre 2025, un atelier de revue annuelle de ses activités au titre de l'année en cours. Devant les partenaires techniques et financiers, ainsi que de nombreuses Organisations non gouvernementales (ONG), l'inspecteur général de police, Diakité Aboubacar Sidiki, président de la Comnat-Alpc, a indiqué que le bilan des actions est globalement satisfait. Il en a voulu pour preuve l'intensification des activités de sa commission autant sur le plan opérationnel qu'organisationnel. Armel Tra Bi, conseiller technique du ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général de corps d'armée, Vagondo Diomandé, qu'il représentait, a félicité la Comnat-Alpc pour les résultats obtenus en 2025.

## VIOLENCES FAITES AUX FEMMES : VOICI LE BILAN DES 16 JOURS D'ACTIVISME EN CÔTE D'IVOIRE

Du 25 novembre au 10 décembre 2025, la Côte d'Ivoire a conduit sa campagne annuelle des « 16 jours d'activisme » contre les violences faites aux femmes et aux filles, autour du thème : « Tous unis contre les violences numériques et les féminicides : prévenir, protéger, dénoncer ». Pilotée par le ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant (MFFE), en collaboration avec les partenaires techniques et financiers, les ONG et la société civile, cette édition a mobilisé l'ensemble des acteurs engagés à travers de multiples actions de sensibilisation et d'information dans tout le pays. Le lancement officiel s'est tenu à Koumassi, où la ministre de la Culture, Françoise Remarck, représentant la ministre Nassénéba Touré, a réaffirmé la détermination du gouvernement à renforcer la lutte contre toutes les formes de violences sexistes. A ce jour, le centre d'accueil « Safe Home » d'Adiaké a pris en charge 52 survivantes, dont 10 enfants, illustrant, entre autres, l'importance de ces structures pour accompagner les victimes.

## AUDIOVISUEL : LA HACA EXIGE L'ENREGISTREMENT DES MÉDIAS EN LIGNE

La Haute Autorité de la Communication Audiovisuelle (HACA) engage une vaste opération de recensement et d'autorisation des médias audiovisuels en ligne. Dans un communiqué publié, hier, jeudi 11 décembre 2025, l'institution invite l'ensemble des éditeurs de WebTV, Webradios, plateformes de streaming, podcasts et autres services de médias audiovisuels à la demande à se conformer aux exigences légales en vigueur. Cette démarche s'inscrit dans l'application de la loi n° 2017-868 du 27 décembre 2017, modifiée par la loi n° 2022-979 du 20 décembre 2022. Le texte prévoit que « toute exploitation de réseaux de distribution de câble, fibre optique, satellite, ADSL ou tout réseau multimédia en vue de l'édition, de la distribution ou de la diffusion de contenus radiophoniques ou télévisuels doit obtenir une autorisation préalable de la HACA ».

## PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT : DES ACTEURS EN RESSOURCES EN EAU PRÉOCCUPÉS PAR LA SITUATION « ALARMANTE » DE POLLUTION DU BASSIN COMOÉ-BIA-TANOÉ

Le ministère des Eaux et forêts, à travers la Direction générale des Ressources en Eau, a organisé un atelier de validation des termes de référence pour l'étude de faisabilité de la mise en place d'un Système d'information sur l'eau (SIE) dans le bassin Comoé-Bia-Tanoé, le jeudi 11 décembre 2025, à l'hôtel Les Terrasses de Bonoumin, à Abidjan-Cocody. La conservatrice générale, Zouzou épouse Mailly Elvire Joëlle, directrice de cabinet au ministère des Eaux et forêts, représentant le ministre Tchagba Laurent, a expliqué qu'en Côte d'Ivoire, la rareté croissante de la ressource en eau, à la fois en termes de quantité adéquate et de qualité préservée, constitue une préoccupation majeure pour le ministère des Eaux et Forêts, gestionnaire de cette ressource. Elle a souligné que c'est malheureusement le cas des eaux du bassin Comoé-Bia-Tanoé sur lequel des pics de pollution sont régulièrement signalés.

## IPBES 12 : LA CÔTE D'IVOIRE PRÉPARE SA FEUILLE DE ROUTE BIODIVERSITÉ

L'atelier national de restitution des recommandations issues de la rencontre sous-régionale de Lomé et de préparation de la 12<sup>e</sup> plénière de l'IPBES s'est ouvert, ce mercredi 10 décembre 2025, dans un hôtel d'Abidjan-Plateau. Cette rencontre stratégique a rassemblé pouvoirs publics, partenaires techniques, chercheurs, société civile et secteur privé autour des enjeux de la biodiversité et de la transition écologique. Représentant le ministre de l'Environnement, Assahoré Konan Jacques, la Directrice générale de l'Environnement, Dr N'Tain Jeanne, a souligné l'urgence d'agir face à la double crise de la perte de biodiversité et des changements climatiques. Elle a rappelé le rôle clé des travaux de l'IPBES et du GIEC dans l'orientation des politiques publiques et a invité les participants à formuler des propositions ambitieuses et现实istiques pour renforcer la gouvernance environnementale. Elle a salué l'appui du PNUD à travers le projet BES-Net, ainsi que les initiatives CABES et RESPIN.

**Sport** 

## GALA DES SPORTS 2025 : LA VISION SPORTIVE DU PRÉSIDENT OUATTARA AU CŒUR DE LA PREMIÈRE ÉDITION

L'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS) a été le théâtre, les 5 et 6 décembre 2025, de la toute première édition du Gala des Sports, un événement initié par Jatv en collaboration avec l'ONG Voix de Femme. Plus qu'une simple cérémonie de distinctions, cette rencontre s'est imposée comme un puissant manifeste réaffirmant le rôle cardinal du sport dans l'édification de la nation. Placée sous l'égide du Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, et soutenue par le ministre délégué en charge des Sports et du Cadre de vie, Adjé Silas Metch, cette première a mis en lumière l'ambition politique du Chef de l'État, Alassane Ouattara, pour la jeunesse ivoirienne. Depuis 2011, sa gouvernance est marquée par une politique sportive structurante : modernisation massive des stades et complexes, professionnalisation des fédérations, encouragement du sport féminin et communautaire. Ces réalisations dessinent une vision où le sport est un outil de développement équitable.



## VU SUR LE NET

**Economie** 

## DIALOGUE PUBLIC-PRIVÉ : UN ATELIER SUR LA FISCALITÉ LOCALE POUR RENFORCER L'ATTRACTIVITÉ ÉCONOMIQUE DES TERRITOIRES OUVERT À YAMOUSSOUKRO

Dans le cadre du Programme d'Amélioration du Climat des Affaires pour la transformation structurelle de l'économie ivoirienne (PACA-CI), un atelier thématique sur la fiscalité locale est organisé par le Comité local de Concertation État-Secteur privé (CLCESP), du 09 au 11 décembre 2025, à Yamoussoukro, sur le thème : « Quelle fiscalité locale pour des collectivités renforcées et un environnement des affaires attractif dans les Pôles Économiques Régionaux ? ». Ouvrant les travaux, le conseiller technique, Déli Soumahoro, représentant le ministre des Finances et du Budget, a indiqué qu'il convient de proposer un cadre fiscal moins contraignant pour les opérateurs économiques, caractérisé par plus de simplifications. Par ailleurs, il a souligné que la politique de transformation structurelle de l'économie ivoirienne doit également se traduire par le développement de pôles économiques secondaires capables de concentrer une masse critique d'activités économiques et d'absorber la main-d'œuvre locale. (Source : CICG)

## COOPÉRATION SUD-SUD: LA PROMOTION DU "MADE IN CÔTE D'IVOIRE" AU CENTRE DE LA 43E MISSION SECTORIELLE DU CLUB AFRIQUE DÉVELOPPEMENT DU GROUPE ATTIJARIWAFA BANK À ABIDJAN

La 43e mission sectorielle du club Afrique Développement (CAD) du Groupe bancaire Attijariwafa Bank, un forum économique qui entend promouvoir le "Made In Côte d'Ivoire" et le partenariat économique Sud-Sud, s'est ouverte, le jeudi 04 décembre 2025, à Abidjan autour du thème : "Made In Côte d'Ivoire, Made For Africa". Ce forum qui devrait réunir pendant 48 heures dans la capitale économique ivoirienne, des décideurs publics et privés du continent, des banquiers, des chefs d'entreprises et des membres du Club Afrique Développement, a, entre autres, pour objectifs, de promouvoir l'industrialisation locale en mettant en lumière le potentiel de la Côte d'Ivoire, faciliter le partenariat Sud-Sud et générer des opportunités d'Affaires concrètes (B2B) entre les entreprises ivoiriennes et celles d'autres pays. Dans une allocution d'ouverture de ces assises, Kobenan Kouassi Adoumani, ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, a égrené les réformes opérées par le gouvernement ivoirien pour améliorer le climat des affaires dans le pays.

## LIGNE 1 DU MÉTRO : L'INFRASTRUCTURE SERA LIVRÉE FIN 2028



Le ministre des Transports, Amadou Koné, a déclaré, le 9 décembre, que le métro sera livré fin 2028. Il a fait cette annonce à l'issue d'une visite des chantiers de Treichville et d'Abobo Sagbé. Amadou Koné avait à ses côtés la ministre déléguée auprès du ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, chargée de la Francophonie, des Partenariats internationaux et des Français de l'étranger, Eléonore Caroit. « Nous sommes satisfaits de la façon dont les travaux sont conduits. Le calendrier est tenu, le projet sera livré fin 2028 », a affirmé le ministre, soulignant que ce projet est nécessaire pour une ville comme Abidjan, car ce sont 180 millions de personnes qui seront transportées par an. Selon lui, ce projet a permis d'enregistrer de nouveaux emplois.

## Société

### ACCIDENTS EN BAISSE : L'OSER REÇOIT UN APPUI MATERIEL POUR RENFORCER LA PRÉVENTION



L'Office de Sécurité Routière (OSER) a reçu un important lot de matériels destinés à renforcer ses actions de prévention et de contrôle sur les routes. La remise officielle a eu lieu au siège de l'institution, le 25 novembre 2025, en présence de Mme Nadine Monte Logba, Directrice des Affaires Institutionnelles et Juridiques de Brassivoire, représentant le Directeur Général, M. Victor Madiela. Le don est constitué d'alcootests, d'éthylotests, d'embouts de soufflage et de kits de sensibilisation comprenant des tee-shirts et des affiches. Ce geste s'inscrit dans le cadre d'un partenariat établi depuis six ans entre l'OSER et Brassivoire, visant à appuyer les initiatives nationales de lutte contre les accidents de la circulation. Lors de la cérémonie, le Directeur Général de l'OSER, M. Étienne Kouakou, a salué la régularité de cet appui et son impact sur la sécurité routière.



### « SUBLIMES DU TOURISME 2025 » : SIANDOU FOFANA REND HOMMAGE AUX PROFESSIONNELS ET ÉVOQUE UN SECTEUR ÉCONOMIQUEMENT DYNAMIQUE ET CRÉATEUR D'EMPLOIS

Siandou Fofana, ministre du Tourisme et des Loisirs, a rendu un hommage aux acteurs de l'écosystème touristique qui ont façonné l'attractivité de la destination Côte d'Ivoire en cette année 2025, avant d'évoquer le poids que constitue le tourisme dans l'économie ivoirienne, notamment en termes de création d'emplois. C'était, ce mercredi 10 décembre 2025, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, lors de la 4e édition des « Sublimes du Tourisme 2025 ». Cette cérémonie a vu la participation de plus de 600 invités personnalités gouvernementales, diplomatiques, opérateurs privés et acteurs du secteur. A en croire Siandou Fofana, le secteur touristique a en effet connu des avancées majeures, constituant, à ce jour, 8,6 % du PIB, plus de 560 000 emplois et un rayonnement continental renforcé. Aussi, a-t-il rendu un hommage aux professionnels qui bâtiennent « une économie dynamique et créatrice d'emplois ».

### LYCÉE TECHNIQUE ET PROFESSIONNEL D'EBIMPÉ : LE MINISTRE N'GUESSAN KOFFI

## DÉCLINE LES DIPLÔMES ET FILIÈRES DE FORMATION

Le Lycée Technique et Professionnel d'Ebimpé propose les diplômes de Brevet de Technicien (BT) en trois années, Certificat d'Aptitude Professionnelle (CAP) en deux années et Certificat de Qualification Professionnelle (CQP) pour favoriser les reconversions, a annoncé le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi, le jeudi 11 décembre 2025. N'Guessan Koffi a précisé que le Lycée Technique et Professionnel d'Ebimpé, d'une capacité d'accueil de 2000 apprenants et doté d'un internat mixte de 1600 lits, offre aux apprenants plusieurs filières de formation. A savoir Mécanique générale, Électricité d'équipement, Électronique, Maintenance Véhicules et Engins, Maintenance mécanique, Chaudronnerie-Soudure, Imprimerie, Réfrigération et conditionnement de l'air, Conducteur d'engins de travaux publics, Transformation et contrôle qualité en industrie agro-alimentaire.



## Restez connectés à l'actualité du gouvernement

en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).  
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

## L'ACTUALITÉ GOUVERNEMENTALE À PORTÉE DE CLIC !

Avec [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci),  
accédez à l'essentiel de la vie publique : décisions  
des Conseils des ministres, démarches administratives,  
actualité nationale.

[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci) **101**



[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci) - Une information publique, officielle et fiable



CICG